

Empresa

Inditex: los analistas, escépticos ante el relevo en la cúpula

Todas las firmas ensalzan la labor de Pablo Isla al frente del grupo y objetan que “el momento no es el mejor” y que el directivo “dejará un gran vacío a corto plazo” y no será fácil de reemplazar.

Modaes
30 nov 2021 - 17:00



El mercado, en *wait and see* ante el relevo en la cúpula de Inditex. Los principales analistas que siguen la compañía han coincidido en ensalzar la labor de Pablo Isla durante los dieciséis años que lleva en la compañía (desde 2005 como consejero delegado y desde 2011 como presidente), pero han alertado de que el momento de relevo es “complejo” y que el ejecutivo “no será fácil de reemplazar”.

Desde Banco Sabadell subrayan que Isla, que ha sido galardonado por Forbes y Harvard Business Review como el mejor consejero delegado del mundo en varias ocasiones, **tiene un gran prestigio en el sector.**

Modaes

Es por eso que estiman que la noticia “puede tener un sesgo negativo en bolsa”, aunque, matizan, “a priori no esperamos cambios en la estrategia de la compañía”. A mediodía, Inditex perdía más de un 5% en el parqué.

Los analistas coinciden en aplaudir la labor de Pablo Isla en sus años al frente de Inditex

Bankinter ha recordado que el directivo “ha liderado con éxito la transformación del grupo y conseguido una integración de las ventas online y físicas sin precedentes en el sector”, y anticipa también una reacción negativa en bolsa.

“A medio plazo, el equipo directivo mantendrá las líneas estratégicas y ejecutivas del grupo, con un modelo de negocio superior con mayores márgenes y capacidad de crecimiento y generación de caja”, precisan.

En Renta4 también han apuntado que “la compañía ha tenido un gran éxito” con Isla al frente, aunque reconocen que su salida “sorprende al mercado” y que podría provocar “cierto impacto a la baja” en la cotización.

Desde la firma alemana Kepler Cheuvreux sostienen que “el momento no es el mejor”, y argumentan que “tanto Marta Ortega como Óscar Maceiras tienen mucho que demostrar cuando se trata de su capacidad para manejar este gigante empresarial en medio de la crisis del Covid-19”.

Pablo Isla dejará la compañía el 31 de marzo. Marta Ortega, hija menor del fundador del grupo, Amancio Ortega, asumirá la presidencia y se incorporará al consejo como consejera dominical.

Por su parte, Carlos Crespo, consejero delegado desde 2019, ha sido nombrado director general de operaciones, transformación sostenible y digital de Inditex. La primera línea de mando la asume desde hoy Óscar García Maceiras, hasta ahora secretario general y del consejo y con amplia experiencia en banca.